TIEMPO JUSTO



25 de diciembre de 2019 **JUSTICIA**

Magistrado del Poder Judicial tiene sus propios tiempos: Villanueva

En la mañanera del martes, López Obrador dijo que hay varios indultos por ejecutar y el del exgobernador Mario Villanueva es uno de ellos. Por la tarde, el preso dudó que eso pase y se vio recibiendo 2020 en prisión. Dijo que en el Poder Judicial no comparten el deseo del Ejecutivo por verlo libre.

DERECHOS HUMANOS

Pelear por Derechos Humanos: ¿solo tema de los jóvenes?

A 71 años de la promulgación de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, los que se han consolidado como sus principales promotores son los jóvenes. Lo más común en el mundo es verlos salir a la calle a exigir atención a las causas sociales y protección a las minorías. Especialistas y académicos llaman a fortalecer la cultura cívica.

SEGURIDAD PÚBLICA

Se desata el infierno

en mercado La Merced Con bomberos de seis delegaciones trabajando más de dos horas se sofocaron las llamas que dañaron 500 metros de la nave central del tradicional mercado en la CDMX De la causa del siniestro no se sabe nada, aunque ya se tienen los saldos Fueron 600 locales afectados, 8 heridos y un muerto. Las llamas recuerdan las que en 1988 mataron a 61 personas, luego de que explotara un puesto de fuegos artificiales.

NACIONAL



un incremento de precios

La Secretaría de Hacienda no esperó mucho para darle un regalo a todos los mexicanos. El presente fue sencillo, avisó de un aumento en los precios <u>de la gasolina, refre</u> s y ciga La medida no tardará mucho, apenas entre el año se inicia el cobro. Si se ve el lado positivo, menos azúcar y más ejercicio redunda en una mejor salud.

INTERNACIONAL

A más quejas, más militares; así responde Bolivia a México

Mientras AMLO usó la Doctrina Estrada como argumento para no intervenir en la política de otros países la pasó tranquilo. Luego se le ocurrió asilar al expresidente de Bolivia, Evo Morales y a un puñado de sus incondicionales, y se le vino el mundo boliviano encima. Hoy la embajada de México en aquel país la pasa mal, porque desde el lunes el asedio militar no ha hecho más que crecer. El subsecretario de la SER, Maximiliano Reyes, teme una incursión armada porque a cada queja Bolivia responde con más vigilancia... Lo que ahora exigen es que les entreguen a los 9 exfuncionarios del gabinete de Evo para que enfrenten a la ley.



Herrera y Mohamed:

destinos que se cruzan os técnicos de América y Rayados disputarán el título del futbol mexicano con más semejanzas que diferencias. Miguel Herrera y Antonio Mohamed jugaron juntos con Toros Neza y con ese equipo fueron subcampeones. Como técnicos, ambos han hecho campeón al América, han alzado la copa de liga en un par de ocasiones y han dirigido a Tijuana. La disputa inicia mañana en Monterrey y se cierra el domingo.

CULTURA De aplausos no se vive,

exigen pago artistas Con un plantón, la comunidad artística exigió a la 4T el pago de lo que ellos ya cumplieron. Aseguran haber presentado obras e implementado talleres con una promesa de pago que no se dio. La deuda no solo es en la CDMX, la queja se extiende a la Federación. Pidieron nuevas formas de contratación y se quejaron de que

